

【先輩社員からのメッセージ】

(係長 入社17年のベテラン社員から、仕事のやりがいについて)

交代制の勤務に抵抗を感じる方は多いと思います。私自身もそうでした。

ですが、決められた時間内での勤務で残業も無く交代できるので、時間管理と

体調管理がしっかりとできていれば問題はなく、長く勤めあげる事ができます。

有休も取りやすい職場ですので、平日の休みなどは有意義に使う事ができます。

仕事の内容は非常に密度が濃く、奥が深い事がが多いです。

好奇心を持って行動していれば、色々な発見があり、諸先輩達から多くの事を学ぶ事ができ、

知識と技術が向上していくのが実感できます。

業務に必要な資格取得は会社がバックアップしてくれるので、入社当初全くの無資格者

であった私も今では多くの取得を有する事ができ、ボイラー技士、電気工事士、玉掛な

どの資格を活かし日々の業務に励んでおります。

日々場内を巡回し、異常等が無いか確認、無理、無駄を無くし、安心して安全に働く

職場環境を作ること、それが今の自分に与えられた役割です。

24時間のプラント稼働は時に大きなトラブルに見舞われる事があります。

そのような時には職員総出で問題解決にあたります。力を合わせて解決できた時は

達成感と高揚感、充足を得ることができました。

困難にはチームワークで立ち向かう。それが当職場のスピリットです。

共に苦労を乗り越え互いを労う、慰労の言葉、感謝の言葉により職場の人間関係が良く

なり、絆が深まっていく。滞りなく円滑に業務が行われている時にやりがいを感じます。

(職長 入社9年の社員から)

・入社のきっかけ

前職では東日本大震災と設備投資によるリストラに見舞われ、自分の限界を感じて、

自主退社を決断。これを機に以前から考えていた、工場・プラント勤務の求職活動を開始。

中でも、景気に左右されない循環産業であれば安定して働くと考え、当社に入社しました。

・入社してよかったです

基本的にチームで仕事を進めるので、一人に仕事の負担がかかることが少なく、

不明な点があれば、みんなで相談して解決したり、先輩からのアドバイスを貰って

仕事ができるので、未経験者でも、自分の成長を進めることができます。

さらに、資格支援もあり、ある程度の工業系の資格は取得できるので、スキルアップ

が出来ます。

構内には簡単な工作機もあり、ちょっとした改善も相談すれば進めることができます

小さなことでも自分の提案が実現する環境は、社内の自由度が高いと感じています。

人によりますが、残業がないことは、プライベートの充実に繋がっています。

・メッセージをご覧頂いた方へ

当プラントは食品工場・商業施設などから発生する排水を処理するための施設です。

排水は臭いはありますし、汚いものです。時には危険な作業を伴う場合があります。

しかし、社会環境の維持に必要であるプラントを動かすことは、社会的意義が高くやりがいを感じます。また、みんなでプラントを運転しているので、人とのコミュニケーションが重要でそれがうまくいかないと、仕事もうまく進んでいきません。

さまざまな業務が無事に終了して、次の登板に引き継がれたときに安堵感を得ることができますので日々達成感を感じて仕事ができます。

以上のような、当職場ですが興味をもたれた方、進んで応募してください。

(班長 入社4年の社員から)

・入社のきっかけ

年齢を重ねるにつれ、改修工事など工事現場での仕事を続けていくにあたり、体力がいつまでもつかない、不安に感じたこともあり、安定して仕事ができる職場を探し現在勤務している会社に応募しました。

・入社してよかったです

前職では、休暇を思うように取得できませんでしたが、今は無理なく休暇をとれる環境があり、体力や精神的に余裕がある状態で仕事が進められるのは、自分にあっていると思います。経験は浅いですが、十分に仕事を覚えていける職場環境がありましたので今では、チームの班長をやらせて頂いております。